
 VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI ORDINARIA 

 In  data  19/01/2025  alle  ore  14:30,  presso  la  sede  operativa  in  Bitonto  (BA)  via  Spagna,  snc  ,  è  riunita, 
 in  seconda  convocazione,  l’Assemblea  Plenaria  dell'Associazione  di  Promozione  Sociale  denominata 
 "Associazione Ludica Apulia - ALA", per deliberare sui seguenti argomenti all’ 

 ORDINE DEL GIORNO 

 1)  Presentazione del bilancio associativo 2024; 
 2)  Stato delle attività associative; 

 a)  Terre di Confine 
 b)  Eventi fieristici 
 c)  Attività collaterali 

 3)  Elezione nuovo Consiglio Direttivo 
 4)  Elezione nuovo Rappresentante dei Soci 
 5)  Registrazione al RUNTS 
 6)  Proposte alternative 
 7)  Varie ed eventuali  . 

 a)  Nuovi metodi di pagamento 
 b)  Convenzioni Associative 
 c)  Restyling sito 
 d)  Attività fieristiche 
 e)  Attività social 
 f)  Artigiani dell’Associazione 

 I  soci  presenti  nominano  il  moderatore  di  assemblea  il  socio  Alessandra  Natuzzi,  che  constatato  e  fatto 
 constatare: 

 a)  che l’assemblea è stata regolarmente convocata 
 b)  che,  ai  sensi  dell’articolo  10  del  vigente  statuto  dell’associazione,  in  seconda  convocazione,  è 

 valida. 
 c)  che  all’orario  d’inizio  sono  presenti,  come  da  foglio  presenze  allegato,  22  soci  su  122 

 regolarmente iscritti nel 2024; 
 Dichiara  l’assemblea  validamente  costituita  ed  atta  a  deliberare  sugli  argomenti  all’  O.D.G.  Si  passa 
 quindi alla discussione dei seguenti punti: 

 1-  Presentazione del bilancio associativo 2024 

 Il  Tesoriere  Andrea  Fanelli  presenta  e  permette  la  presa  visione  del  bilancio  2024  agli  associati 
 presenti. 
 La totalità degli associati approvano il bilancio . 
 Bilancio  ALA  2024  -  Entrate.pdf  ;  Bilancio  ALA  2024  -  Uscite.pdf  ;  Bilancio  ALA  2024  - 
 Riepilogo.pdf  . 

 2-  Stato delle attività associative 

 a)  TERRE DI CONFINE  : parla la socia Longo Silvia, come  parte del gruppo organizzativo del 
 progetto Terre di Confine. 
 Terre di Confine farà di tutto per mantenere le date in calendario, ringrazia tutti per la 
 partecipazione agli eventi, senza di quelli non avremmo avuto la tranquillità di adesso per 
 cominciare l’anno e rinnova l’invito alla partecipazione anche per il 2025. 
 Il gruppo organizzativo del progetto si è ampliato con l’ausilio oltre che degli staff anche di 
 collaboratori che sostengono ed ampliano la produzione e l'organizzazione degli eventi. 

https://drive.google.com/open?id=1s9QCBjkPm3pr31RkW2edPCXQWIYyhQ96&usp=drive_copy
https://drive.google.com/open?id=148goTM6uYxTO5t6Jbntu0hcQn2Vz4Opm&usp=drive_copy
https://drive.google.com/open?id=1l7_uEm3QtOUW3kxF0-iOVoLhhsg2c8XF&usp=drive_copy
https://drive.google.com/open?id=1l7_uEm3QtOUW3kxF0-iOVoLhhsg2c8XF&usp=drive_copy


 Per concludere Terre di Confine vuole festeggiare l’inizio dell’anno con assegnazione di 2 PS 
 per tutti coloro che parteciperanno all’evento del 09/02/2025 a Castellana Grotte denominato 
 Il Metodo Heimer. 

 b)  EVENTI FIERISTICI  : Parla il segretario Ruben Sica . 
 Si rinnova l’importanza di partecipazione a tutte le fiere di settore che quest’anno hanno 
 permesso di sostenere l’associazione senza eccessivi affanni economici. 
 Mette al corrente i soci presenti sulla partecipazione dell’A.L.A. alle principali attività 
 fieristiche già in programma. 

 -  ZooComix che si svolgerà i giorni 29-30 marzo 2025 presso lo Zoo Safari di Fasano. 
 -  Festival del Nerd che si svolgerà i giorni 10-11 maggio 2025 a Foggia (in fase di 

 perfezionamento accordi). 
 -  Levante For che si svolgerà i giorni 24-25 maggio 2025 presso la Fiera del Levante di Bari. 
 -  Korcomix che si svolgerà dal  20 al 22 giugno 2025 a Corato (in fase di perfezionamento 

 accordi). 

 Il segretario inoltre, rinnova la volontà di partecipare ai prossimi Moh-dugno Comicon, 
 Molfetta Comix e le altre fiere di settore (eventi non ancora in programma) . 

 Proseguendo in ambito fieristico, il tesoriere esorta i soci a rimpolpare le fila di un funzionale 
 Gruppo Promozionale. Alle fiere sono sempre ben accetti tutti, ma è necessario che ci sia un 
 nucleo che funga da traino per gli altri soci e si occupi delle attività fieristiche partendo da un 
 affiancamento per divenire mano mano sempre più autonomi. 
 Si propongono per il Gruppo Promozionale i soci: Francesco Iacobone, Giorgia Barile, 
 Samuele Pio Ciurlia, Luca Antonio Caruso, Giovanni Dimarzo e Andrea Faraone. 

 c)  ATTIVITA’ COLLATERALI  : Il segretario, coglie l’occasione  per ringraziare le altre 
 associazioni amiche con le quali abbiamo collaborato durante questi ultimi anni. Tra queste 
 Compagnia d’Arme Stratos  che con noi condivide diversi  soci oltre che il deposito, 
 Tou-Play  e  Fleet Save  con le quali abbiamo fatto delle  bellissime collaborazioni di 
 divulgazione con i bambini e con le quali ci sono altre attività in programma,  Assiah  e 
 Giocatori Senza Frontiere  con le quali abbiamo una  stima e collaborazione specialmente in 
 ambito fieristico,  Nine Tales  , che organizza i maggiori eventi fieristici in puglia. 

 Si ricorda anche la collaborazione dell’ALA con  Proxima  un'associazione che si occupa di 
 nordic larp, che con la nostra collaborazione sta organizzando l’evento  ITACA  che si terrà in 
 Puglia dal 20 al 22 giugno e si coglie l’occasione per ringraziare la socia Flavia Suaria per 
 aver promosso la collaborazione. 
 L’associazione rimarca l’importanza della collaborazioni interassociative che aiutano a dare 
 visibilità e a fare rete oltre che a condividere i vari aspetti peculiari di ogni realtà. 

 Per concludere il punto 2 si informa che il consigliere uscente Roberto Ravoni, in sede di 
 riunione del consiglio direttivo del 16 dicembre 2024 ha proposto l’organizzazione della 
 Sandrone-Week  nella prima settimana di dicembre 2025. Con l’intento di aggregare 
 nuovamente il panorama pugliese del gioco di ruolo e non solo, in eventi di giochi di ruolo di 
 varia natura e in collaborazione con varie realtà locali. 
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 3- Elezione Nuovo Consiglio Direttivo 

 Come da Art. 12 dello statuto associativo, il Consiglio Direttivo attuale eletto con l'assemblea dei soci 
 del 16 gennaio 2022, terminati i 3 anni di mandato, comunicano i candidati per il Consiglio Direttivo 
 per il triennio 2025-2027 pervenuti a mezzo mail entro il 12 gennaio 2025, come da comunicazione 
 sul sito ufficiale del verbale del 16 dicembre 2024. 
 Al momento della votazione sono presenti 25 soci e 5 deleghe. 
 Viene fornito ad ognuno dei soci presenti, e per ogni delega regolarmente registrata, un foglio non 
 nominale con i candidati per mantenere segretezza della votazione. 
 Di seguito le cariche, i candidati e i voti ottenuti dai soci presenti ed eventuali note. 

 Carica  Candidato  Voti ottenuti  Note 

 Presidente  Sica Ruben  28/30 

 Segretario  Busetto Davide  29/30 

 Tesoriere  Fanelli Andrea  29/30 

 Consigliere  Longo Silvia  24/30 

 Consigliere  Rossi Fabio  18/30 

 Consigliere  Marangio Roberto  13/30 

 Consigliere  Casciaro Viola  18/30 

 Consigliere  Ravoni Roberto  12/30 

 Si fa presente che al conteggio dei voti una scheda è stata considerata nulla. 

 Il nuovo Consiglio Direttivo è così composto: 
 Presidente: Sica Ruben 
 Segretario: Busetto Davide 
 Tesoriere: Fanelli Andrea 
 Consiglieri: Longo Silvia ; Rossi Fabio ; Casciaro Viola . 

 Tali ruoli saranno considerati operativi al termine dell’Assemblea con perfezionamento alla prima 
 riunione del Consiglio Direttivo. 
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 4- Elezione nuovo Rappresentante dei Soci 

 Il Segretario invita i soci presenti in assemblea a candidarsi volontariamente per la carica di 
 Rappresentante dei Soci e raccolte le candidature alla votazione per alzata di mano. 

 Candidato  Voti ottenuti  Note 

 Natuzzi Alessandra  30/30 

 Borreggine Germano  30/30 

 Visti i candidati l'Assemblea ha richiesto e votato la possibilità di essere rappresentati da due soci al 
 posto di un socio singolo. 
 I nuovi Rappresentanti dei soci sono i soci Natuzzi Alessandra con 30 voti su 30 e Borreggine 
 Germano con 30 voti su 30. 

 5- Iscrizione al RUNTS 

 Il Consiglio direttivo informa l’assemblea che entro il mese di maggio 2025 l’associazione deve, 
 adeguandosi alla norma vigente, avviare le pratiche per l’iscrizione al RUNTS: Registro Unico 
 Nazionale Terzo Settore. 
 Il direttivo mette al corrente l’assemblea che l'iscrizione al RUNTS può offrire numerosi vantaggi in 
 termini di riconoscimento, agevolazioni e accesso a finanziamenti, ma comporta anche una serie di 
 obblighi e costi aggiuntivi che devono essere attentamente valutati. 

 Il direttivo chiede all’assemblea di poter avviare tali procedure, che comporterà, tra le altre cose, 
 l’adeguamento dello Statuto secondo le norme vigenti e l’apertura di un indirizzo pec che sarà 
 necessario per le comunicazioni ufficiali con gli enti. 
 L’assemblea vota favorevole all’unanimità l’iscrizione a tale registro 

 6- Proposte alternative 

 Le proposte pervenute dei soci sono: 
 a)  Il direttivo uscente è stato contattato dal socio Andrea Natale in qualità di rappresentante 

 Tou-Play  , per il coinvolgimento dell’  ALA  , non in esclusiva,  in serate di incontro presso 
 Spazio 13 per l’attività denominata  Ludodì  . Durante  questi incontri sarà possibile prenotarsi 
 come giocatori o come master per sessioni di gioco di ruolo da tavolo come attività principale 
 e altre tipologie di gioco come alternativa. Questi eventi già calendarizzati fino a metà anno, 
 hanno come scopo principale l’aggregazione, ne deriva quindi che non solo si può giocare, ma 
 anche cogliere l’occasione per passare del tempo insieme. Prende la parola il socio Andrea 
 Natale per maggiori informazioni. 
 Il direttivo ALA e quello TouPlay metteranno in palio una gift-card associativa per evento . 
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 7- Varie ed eventuali 

 Il segretario chiede all’assemblea di proporre le loro varie ed eventuali: 

 -  Andrea Fanelli: in riferimento a quanto richiesto anche durante la scorsa Assemblea plenaria 
 dal socio Nicola Ladisa, informa che al momento i metodi di pagamento ufficiali passeranno 
 anche tramite “Paypal”. 

 -  Andrea Fanelli: ricorda che il direttivo ha intenzione di mantenere per il 2025 le convenzioni 
 del 2024, se i locali convenzionati lo vorranno, e naturalmente di ampliare la lista dei locali 
 convenzionati. Per questo si invita tutti i soci che hanno un rapporto con un locale che 
 vorrebbero vedere convenzionato, di contattare il direttivo per organizzare un incontro. 

 -  Francesco Iacobone: si propone come aiuto nelle comunicazioni per quanto riguarda un 
 possibile restyling del sito associativo 

 -  Giorgia Barile: propone il reinserimento dei mini live nelle fiere come attività promozionali. 
 -  Giorgia Barile: propone nuove  idee per il social e Sara Ventruti ricorda che chiunque voglia 

 proporsi per dare una mano al gruppo social è ben accetto. 
 -  Paolo Lovecchio: propone un metodo di autofinanziamento dell’associazione: la creazione di 

 oggetti scenici di gioco commissionati dai soci all’associazione. 
 Per capire la fattibilità della proposta viene richiesta la compilazione di  una lista di artigiani 
 da diffondere sul gruppo social. 

 Terminata  la  discussione  dei  suddetti  punti,  valutata  dal  Segretario  l'assenza  di  altri  argomenti  da 
 porre in oggetto alla discussione, l’assemblea è sciolta alle ore 17:06. 

 Il Vicepresidente e Segretario 
 Ruben Sica 

 Il Tesoriere 
 Andrea Fanelli 
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